



### **Hak cipta dan penggunaan kembali:**

Lisensi ini mengizinkan setiap orang untuk menggubah, memperbaiki, dan membuat ciptaan turunan bukan untuk kepentingan komersial, selama anda mencantumkan nama penulis dan melisensikan ciptaan turunan dengan syarat yang serupa dengan ciptaan asli.

### **Copyright and reuse:**

This license lets you remix, tweak, and build upon work non-commercially, as long as you credit the origin creator and license it on your new creations under the identical terms.

## BAB II

### GAMBARAN UMUM PERUSAHAAN

#### 2.1. Deskripsi Perusahaan



Gambar 2.1. Logo Perusahaan  
([www.fourmix.com](http://www.fourmix.com), 2019)

FourMix Audio Post merupakan sebuah perusahaan yang menyediakan jasa penyuntingan suara untuk film panjang, dokumenter, iklan, *company profile*, dan berbagai sarana multimedia lainnya. FourMix Audio Post telah berdiri sejak tahun 2001 dan berlokasi di Jl. Daksa 2 no. 6, Kebayoran Baru, Jakarta Selatan. Satrio Budiono selaku CEO dari FourMix Audio Post menyatakan bahwa Beliau ingin mendirikan sebuah perusahaan penyuntingan suara setelah pengerjaan pascaproduksi “Petualangan Sherina” (2000).

FourMix Audio Post memiliki empat studio dengan fungsi yang berbeda-beda untuk mempercepat pengerjaan suatu proyek. Keempat studio tersebut yakni, Studio A untuk penyuntingan dialog dan *dubbing*, Studio B untuk mengerjakan penyuntingan *sound effect* dan *foley*, Studio C adalah tempat penyortiran file yang diberikan oleh klien, dan Studio D adalah tempat dimana dilakukannya proses *mixing*.

Sebelum proses penyuntingan dimulai, setiap data dari klien disortir dan dirapikan di Studio C. Kemudian data yang telah dirapikan dikirim ke Studio A dan Studio B untuk mulai disunting. Proses penyuntingan dialog di Studio A, dan penyuntingan *sound effect* di Studio B dilakukan secara bersamaan. Setelah penyuntingan dialog dan *sound effect* selesai, data dikirimkan ke Studio D, tempat dimana dilakukannya proses *mixing*.

## 2.2. Struktur Organisasi Perusahaan

Berikut ini adalah struktur organisasi yang terdapat di FourMix Audio Post:



Gambar 2.2. Bagan Struktur Organisasi Perusahaan